

Une réception chaleureuse lui a été faite à Patras et à Athènes, où le ministre de France et le bureau de la société "Hellenismos" l'attendaient à la gare.

---

### LE DOCTEUR MAMOREK À BERLIN

M. le Dr Marmorek est arrivé pour visiter les cliniques où son sérum anti-tuberculeux est employé. Les médecins allemands ont obtenu, dit-on, des résultats assez satisfaisants.

*Gaz. Heb. de Paris, 30 avril 1903.*

---

### UN CAS DE JALOUSIE CHEZ UNE FILLETTE DE VINGT-HUIT MOIS.

RÉGIS a présenté à la Société de médecine de Bordeaux, une fillette de 27 mois dont la mère entra, il y a un mois et demi environ, à la Maternité où elle accoucha d'une petite fille.

Au départ de sa mère, l'enfant manifesta une certaine tristesse toute passagère. Mais dès qu'elle la vit revenir avec une petite sœur, elle fut prise d'un saisissement violent presque syncopal. Depuis ce moment, l'enfant ne mange, ni ne dort plus, l'amaigrissement est extraordinaire. La fillette accepte bien de rester sur sa mère en même temps que sa petite sœur, mais dès qu'on veut se débarrasser d'elle, elle pousse des cris violents et veut égratigner le petit nourrisson.

La jalousie étant l'apanage des alcooliques, des hystériques ou des dégénérés, le Dr RÉGIS a recherché ces trois tares chez les descendants. Le père, alcoolique avéré, a présenté, à plusieurs reprises, du délire jaloux.

---